



Linedata Anuncia el Lanzamiento de Linedata Mobil'Ekip

Linedata Ekip360 va de la mano de la industria del crédito y finanzas en la transformación digital gracias a su nueva oferta de productos Linedata Mobil'Ekip

PARÍS, CASABLANCA (Marruecos), IRVINE (California), LONDRES, MADRID, SEATTLE, TORONTO, 3 de febrero de 2016 – Linedata (NYSE Euronext: LIN), proveedor de soluciones globales para los profesionales de la gestión de activos, seguros y créditos, anuncia el lanzamiento de su producto digital Linedata Mobil'Ekip. Esta nueva aplicación permite a los usuarios manejar las actividades de crédito y financiación desde dispositivos electrónicos (teléfono, tableta, etc.) y está disponible en la plataforma Linedata Ekip 360.

De cara a los cambios constantes y recurrentes en el entorno laboral, los profesionales de las finanzas siempre están en busca de proactividad, productividad y contacto permanente con sus clientes. Para afrontar estos retos, acuden a la tecnología digital que les proporciona soluciones concretas e inmediatas mediante recursos móviles.

Con el fin de cubrir estas necesidades, Linedata innova con el lanzamiento de Linedata Mobil'Ekip, que abarca todo el proceso de financiación, desde los equipos comerciales de prescriptores, pasando por los equipos internos de entidades financieras, hasta el usuario final.

Más allá de simplemente trasladar las funcionalidades presentes en las herramientas de financiación, Linedata Mobil'Ekip propone una plataforma completa a los smartphones y tabletas (iOS, Android), y maximiza el valor de uso de la aplicación. De esta manera, el usuario se beneficia de un fácil ingreso de datos a través de la lectura óptica de tarjetas de presentación o del intercambio de comprobantes en tiempo real con las plataformas de decisión. Gracias a su diseño adaptado a los dispositivos móviles, Linedata Mobil'Ekip es un elemento clave de la cadena de adquisición de contratos, ya que cuando el representante comercial inicia una propuesta y tarifa, ésta es transmitida instantáneamente por la aplicación a un asistente o centro de llamadas que se encarga de dar seguimiento al contrato.

Asimismo, Linedata Mobil'Ekip ofrece otros módulos, tales como las funciones de cobranza, que permiten una comunicación y actualización en tiempo real de situaciones del cliente a equipos móviles.

Los recientes avances técnicos implementados en Linedata Ekip 360 nos permiten ir fácilmente de la mano con nuestros clientes en su conversión digital. Los clientes que ya han probado nuestra aplicación Linedata Mobil'Ekip contemplan nuevos sectores de desarrollo comercial. Las primeras observaciones han sido particularmente positivas y nos alientan a acelerar nuestros esfuerzos. "En un mundo en el que la utilización de la tecnología cambia rápidamente, la vocación de Linedata es acompañar a sus clientes con el fin de proveerles soluciones adaptadas a sus necesidades", afirma Alain Mattei, Director de crédito y financiación.

"Linedata Mobil'Ekip es mucho más que una simple interfaz a Linedata Ekip 360, puesto que ha creado una nueva forma de utilización que pronto se incorporará en la vida diaria de nuestra profesión. Las aplicaciones móviles cambian el día a día de los prescriptores de financiación y su relación con los clientes. La vocación

de Linedata es prever esos cambios y contribuir a que nuestros clientes sean líderes de sus mercados”, añade Bertrand Cocagne, Director de producto de crédito y financiación en Europa.

Al colaborar con las entidades financieras en el desarrollo de su actividad en el mundo entero, Linedata se ha convertido en un actor mundial imprescindible en la industria financiera. Con más de 450 profesionales especializados en sus campos, Linedata satisface las necesidades de más de 130 empresas en 35 países.

ABOUT LINEDATA

Linedata es un empresa de software que ofrece soluciones globales a los profesionales de la gestión de activos, seguros y créditos. Con cerca de 1000 colaboradores en 16 oficinas a través del mundo, Linedata supera los desafíos de la industria financiera al proponer soluciones y servicios innovadores adaptados a la evolución de las actividades esenciales de sus clientes en más de 50 países. Pionero desde hace más de 15 años con la creación de infraestructuras SaaS en el mundo financiero, Linedata ha extendido este modelo a toda la comunidad financiera a nivel internacional, y a toda su gama de productos. En 2014, Linedata ha facturado 158 millones de euros. Esta sociedad cotiza en la bolsa en Euronext Paris Compartimento B. FR0004156297-LIN – Reuters LDSV.LN – Bloomberg LIN:FP

linedata.com

Press

Linedata

Aurélia Szymanski

Communications Director

Tel: +33 1 73 43 74 01

Mail: Aurelia.Szymanski@se.linedata.com

AHMEDABAD – BOSTON – CASABLANCA – CHENNAI – CHICAGO – DUBLIN – EDINBURGH – GREENWICH – HONG KONG
LONDON – LUXEMBOURG – MADRID – MUMBAI – NEW YORK – OXFORD – PARIS – RIGA – SEATTLE – TORONTO – TUNIS

linedata.com